

Die Bayerisch-Slowenische Gesellschaft e.V., München,
die Südosteuropa-Gesellschaft, München, und
das Generalkonsulat der Republik Slowenien in München
laden Sie herzlich ein zum

Vortrag der Botschafterin der Republik Slowenien

am Mittwoch, dem 15. April 2015, um 19 Uhr,

im Internationalen Begegnungszentrum (IBZ), Amalienstraße 38, 80799 München.

"Slowenien und Bayern: natürliche Partner in Europa"

(Vortrag in deutscher Sprache)

I. E. Frau Marta Kos Marko, Botschafterin der Republik Slowenien in Berlin

Der Abend wird mit einer musikalischen Einlage und einem Empfang abgerundet.

Prof. Dr. Michaela Fuchs
Präsidentin der BSG



Dr. Hansjörg Brey
Geschäftsführer der SOG



Sie würden uns die Vorbereitung der Veranstaltung erleichtern, wenn Sie uns auf beiliegendem Revers oder unter blanka.mekinda@gmail.com Ihre Teilnahme mitteilen könnten.

"Slowenien und Bayern: natürliche Partner in Europa"

I. E. Frau Marta Kos Marko, Botschafterin der Republik Slowenien in Berlin

15. April 2015

PROGRAMM

Grußworte

Prof. Dr. Michaela Fuchs, Bayerisch-Slowenische Gesellschaft
Dr. Hansjörg Brey, Südosteuropa-Gesellschaft

Musikalische Einlage

Maja Gombač, Klavier

Vortrag

"Slowenien und Bayern: natürliche Partner in Europa"

I. E. Frau Marta Kos Marko, Botschafterin der Republik Slowenien in Berlin

Diskussion

Moderation: **Dr. Hansjörg Brey**, Südosteuropa-Gesellschaft, und **Prof. Dr. Michaela Fuchs**, Bayerisch-Slowenische Gesellschaft

Musikalische Einlage

Maja Gombač, Klavier

Empfang

Vita I. E. Frau Marta Kos Marko

Die Botschafterin Marta Kos Marko, geboren 1965, erlangte einen Abschluss in Journalismus und einen Magisterabschluss in Politikwissenschaften – Amerikanische Studien an der Universität Ljubljana. Von 1990 bis 1993 arbeitete sie für die Deutsche Welle in Köln. 1997 wurde sie Regierungssprecherin und 2000 Vizepräsidentin für internationale Beziehungen der Industrie- und Handelskammer Ljubljana. Von 2003 leitete sie als Direktorin und Miteigentümerin das Unternehmen Gustav Käser Training International. Seit dem 27. September 2013 ist Marta Kos Marko Botschafterin ihres Heimatlandes in Deutschland.